



challenge sportif

publié le 02/04/2020

Bonjour à tous

Nous venons de recevoir une proposition de challenge "sportif" qui se déroulera en ligne du 13 au 17 avril .
Ce challenge nommé #ResteALaMaison s'appuie sur les valeurs de l'olympisme.

*"Tous les élèves, **licenciés ou non** à l'UNSS (par le biais de l'AS du collège), sont invités à prendre part à un quiz digital pour se divertir, apprendre en s'amusant et maintenir, tout au long de cette période difficile, un lien étroit et indispensable entre eux, leur établissement, leur AS et l'UNSS.*

*Ce challenge #ResteALaMaison offre à tous les élèves, désireux d'y participer, l'accès à une app' leur permettant de se "divertir intelligemment", en équipe, pour son établissement et le tout **gratuitement**.*

Au-travers de quiz, chaque élève va être amené à appréhender les valeurs de l'Olympisme de manière ludique, un des piliers de l'UNSS.

Grâce à ses bonnes réponses, il participera au classement de son établissement/de son AS. Ce challenge donnera lieu à un classement des établissements et les meilleurs seront récompensés !

En cette période difficile, l'UNSS propose donc de (...) encourager, entretenir et renforcer le sentiment d'appartenance à la communauté éducative et à l'AS pour les licenciés."

Pour participer connectez vous au site <https://challenge.maracuja.ac>

Nous comptons sur vous : inscrivez vous, amusez vous et "sportivez" vous bien en enrichissant vos connaissances !
pour vous, pour votre établissement !